



Christophe Challenge s'installe au Piloni (Niort) jusqu'au 31 décembre 2016

publié le 07/12/2016 - mis à jour le 03/01/2019

Architecture et installation dans le cadre d'une réflexion poétique

Descriptif :

L'artiste Christophe Challenge retrace son errance à travers ses logements provisoires dans une double installation de maquettes et de dessins.

L'artiste Christophe Challenge retrace son errance à travers ses logements provisoires dans une double installation de maquettes et de dessins. L'ensemble démontre combien la poésie se glisse dans le jeu des équilibres entre présentation et représentation, combien l'artiste promène ses pensées sur un territoire aussi stable qu'un rêve éveillé.



"longtemps j'ai parcouru", un dessin aquarellé qui a illustré le carton d'invitation



maquettes sur tourbe brune



cartons, dessins, tasseaux en bois, dispositifs sonore et lumineux

Les dessins cultivent dans l'imagination de quoi nourrir humour et paradoxe, les volumes s'appuient sur l'architecture pour interroger des espaces mentaux. Avec cette exposition au titre romanesque : *Longtemps, j'ai parcouru*, il y a ici de quoi rafraîchir nos attentes face aux pratiques artistiques contemporaines.

 [Dossier pédagogique Christophe Challenge](#) (PDF de 1004.9 ko)

Installations et dessins sont visibles au [Piloni](#) jusqu'au 31 décembre.